

Jubiläumsausstellung der KG Schwarz Gold Rheydt in der Stadtparkasse

In dieser Session feiert die älteste Rheydter Karnevalsgesellschaft ihr 111-jähriges Jubiläum. Die KG Schwarz-Gold Rheydt gründete sich 1899 aus einer Theatergruppe und prägt seitdem maßgeblich den Karneval in Rheydt mit.

Aus diesem Anlass präsentiert die Stadtparkasse eine dreiwöchige Jubiläumsausstellung zur Historie der Gesellschaft in der Kundenhalle der Sparkassenfiliale Marktstraße in Rheydt. In der Ausstellung werden beispielsweise Orden aus der heutigen und früheren Zeit, Bilder, Erinnerungsgegenstände und Uniformen gezeigt. Darüber hinaus werden die einzelnen Gruppierungen innerhalb der Gesellschaft vorgestellt und Bildmaterial zu den vielfältigen Veranstaltungen und Aktivitäten ausgestellt.

Die Ausstellung kann bis zum 14. Februar während der Öffnungszeiten der Stadtparkasse in der Filiale Marktstraße besichtigt werden.

